

Präsidentin GGR

Lyss, 28. Juni 2010

Postulat

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 28. Juni 2010 unterbreiten wir Ihnen folgendes Postulat:

Planung und Bau eines Dienstleistungszentrums (DLZ) für die Gemeindeverwaltung Lyss

Mit der Annahme der Vorlage Büroräumlichkeiten am Marktplatz wurden die räumlichen Probleme der Gemeindeverwaltung für die nächsten 10 Jahre gelöst. Es ist jedoch anzunehmen, dass der Platzbedarf der Verwaltung in Zukunft weiter wachsen wird. Zudem ist die Abteilung Bau + Planung in einem Mietverhältnis an der Beundengasse 1.

Damit in der nächsten Zukunft nicht wieder Platzprobleme in der Verwaltung die politische Diskussion prägen, beauftragen wir den Gemeinderat zu prüfen, wie die räumliche Situation in 10 Jahren aussehen wird und wie diese räumlichen Anforderungen gelöst werden sollen.

Zudem soll der Gemeinderat prüfen, was mit der Parzelle Nr. 46 vorgesehen ist.

Fraktion FDP